Journal Quotidien Le Progrès du Mercredi 16 Août 2023

## En raison de son engagement et du soutien des communautés :

## Le village Ali Garga, modèle dans la lutte contre le ver de Guinée

Le ministre de la Santé Publique et de la Prévention, docteur Abdoul-Madjid Abderahim, est allé suivre ce lundi 14 août 2023, des activités de lutte contre le Ver de Guinée au Tchad, dans le village Ali Garga, district sanitaire de Mandelia (province du Chari Baguirmi), à une cinquantaine de kilomètres à la sortie Sud de N'Djaména. Dans ce district, l'on a constaté qu'aucun cas d'infections de Ver de Guinée n'a été notifié chez les chiens et les chats, principalement en raison de l'engagement et du soutien des dirigeants, des autorités locales et des communautés. Ce résultat satisfai-

sant est obtenu, trois ans après le lancement de la stratégie Attachement Prolongé des Chiens et Chats (APCC) dans le village Ali Garga et ses environs. Le village Ali Garga est, ainsi, considéré comme un modèle à suivre par les autres, dans la lutte contre cette maladie.

contre cette maladie.
Accompagné dans ce déplacement de l'ambassadeur des Etats-Unis d'Amérique au Tchad, M. Alexander Laskaris et de la présidente, directrice-générale du Centre Carter, Mme Païge Alexander, le ministre de la Santé Publique et de la Prévention, docteur Abd o u I - M a d j i d Abderahim, rappelle

que le gouvernement, signataire de la Déclaration d'Abu Dhabi du 22 mars 2022, sur l'éradication du Ver de Guinée, a pris des engagements pour éradiquer la maladie, afin que le Tchad puisse prétendre à la certification d'ici 2030.

Le gouverneur de la province du Chari Baguirmi, M. Ahmat Abdallah Fadoul, salue l'abnégation des hautes autorités en charge de la santé et la communauté villageoise pour leur implication effective dans la lutte contre le Ver de Guinée au Tchad.

Le diplomate américain, M. Alexander Las-

karis, assure que son pays continuera à accompagner le Tchad dans ses projets de développement, notamment en matière de santé. Tout en saluant les efforts du Tchad dans cette lutte contre le Ver de Guinée, l'ambassadeur américain promet de lutter, aussi, contre le paludisme qui est une autre maladie mortelle. Mme Païge Alexander félicite la population locale qui a su respecter les règles médicales pour être à l'abri des maladies. Elle souligne que son centre restera fidèle à ses engagements aux côtés du gouvernement tchadien.

Mahamat Hassan Adoum